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Öffentlicher Teil

TOP 2 Einwohnerfragestunde

Schriftliche Anfrage von Frau Uta Loew:
1. Was geschieht mit dem teilweise unter Denkmalschutz stehenden Gebäude in 
der Eisenbahnstraße (vormals Cappel/Passage Schreiner), nachdem der Kaufhausbau 
abgesagt wurde?

2. Betr. Besetzung der Leitung der Stadtbibliothek, nachdem die dafür qualifizierte 
und erfahrene Dipl. Bibliothekarin ins Stadtarchiv versetzt wurde?

3. Im Stadtarchiv gibt es Schimmelbefall und Feuchtigkeit, was ja schon zu Krank-
heitsausfall beim Personal geführt hat. Gibt es einen Sanierungsplan innerhalb der 
nächsten Zeit?

Die Beigeordnete Frau Becker beantwortet die beiden ersten Fragen wie folgt:

zu 1. Besagtes Gebäude stehe im Eigentum der DI-Gruppe, so dass die Stadt hier kei-
nen Einfluss habe.

zu 2. Es handele sich um eine Personalangelegenheit, welche man nicht im öffentlichen 
Teil der Ratssitzung erörtern könne.

Zu 3. berichtet der Leiter des Kulturamtes, Herr Dr. Kell von einem Sanierungsstau im 
Stadtarchiv und einer Undichtigkeit des Daches. Zur Sicherstellung des Arbeitsschutzes 
im Hinblick auf den Schimmelbefall werde nun in Absprache mit dem Personalrat das 
Ingenieurbüro Alexander von Büren mit einer entsprechenden Untersuchung beauftragt. 
Krankheitsfälle aufgrund des Schimmelbefalls, der sich auf einen Raum begrenze, habe 
es bislang nicht gegeben.

Auf Nachfrage von RM Anslinger versichert Herr Dr. Kell, dass der Brandschutz ge-
währleistet sei und Dokumente der Stadtgeschichte nicht gefährdet seien, da im Archiv 
kaum Originale vorgehalten würden.
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